

## 生徒会フローラー

平成25年6月3日（月）

日本各地で梅雨入りが、発表されてきました。いよいよ本格的な夏が、近づいてきましたね。梅雨の時期は、湿度が高くなり、気温も上がるため、ジメジメした日が続きます。日頃の体調管理に気を配りながら、この時期を乗り越えていきましょう。

また、この時期は、食中毒が増えてきます。しっかりと手洗いなどで予防していきましょう。

今週は、コンピュータ部が、「挨拶当番」を実施しています。挨拶をする方も、される方も、大きな声で挨拶をしましょう。

平成25年6月4日（火）

昨日の集会であった神戸先生のお話をしっかりと覚えているでしょうか？ 今は思春期で、何も起こらないということは、きっとないでしょう。人間関係というのは、とても難しい問題です。自分で抱え込みます、友達や先生、家族に相談すると、自分の考え以外にも答えが見つかるはずです。

また、細かい校則違反は、先生に見つからないから別にいいやと思わず、ルールは守りましょう。先生は見ていなくても、友達は見ています。もし、あなたの友達が校則違反をしていて、それを普通に受け入れますか？ 何においても、自分でなく、相手の立場から見てみると良いかもしれません。

さて、昨日から“教育実習生”が来ています。皆さん、もう会いましたか？ わからないこともたくさんあるかと思います。東中の良いところをたくさん伝えていきましょう。

平成25年6月5日（水）

昨日、サッカー日本代表が、2014年“サッカー・ワールドカップ・アジア予選”の試合を行い、日本が一度も勝ったことのない「オーストラリア」と対戦しました。後半37分、オーストラリアの11番の選手が、左サイドからループ・シュートを放ち、先制点を奪われてしまします。しかし、試合終了間際に本田選手のクロスに相手のディフェンスがハンドをして、PKのチャンスを獲得し、本田選手が落ち着いて決めて、同点に追いつきました。そして、試合終了のホイッスルが鳴り、日本は見事、ワールドカップ出場が決定しました。日本代表が、なぜ追いつけたかというと、最後まで諦めず、全力でプレーを続けたからだと思います。

今、各クラスごとに合唱の練習をしていると思いますが、何があっても諦めず、全力で練習に参加し、この合唱コンクールを感動できるものにしていきましょう。

平成25年6月6日（木）

来週、学年の行事があります。1年生は、初めての学年行事です。「川越」という知らない場所に行きます。川越の良いところが見つけられるといいと思います。

2年生は、「職場体験」があります。気になる職場を体験できるチャンスです。一つでも多くのことを学んでいきましょう。

そして3年生は、待ちに待った「修学旅行」です。奈良・京都には、多くの歴史があります。日本の昔について多く学んでいきましょう。

3学年で共通して言えることは、「学校外で学ぶ」ということです。他人に迷惑をかけないようにしましょう。

平成25年6月7日（金）

今日から“県大会”が始まりました。栃木東中から卓球部の「清水聖也君」が、県大会へ行きました。この栃木東中の代表として行っています。少しでも上の舞台で頑張ってほしいです。そして、皆さんも、精一杯の応援をしましょう。

話は変わりますが、今日で“衣替え移行期間”が終わりになります。来週からは、“衣替え完全実施”となります。夏服を着て、夏の暑さに負けないように対策を取りましょう。